



波野っ子

鹿嶋市立波野小学校 学校通信
平成29年 7月19日(水) 第10号
児童数 345名 男166名 女179名
Eメール:naminosho@kashima.ed.jp

1学期間、ありがとうございました!



1学期がまもなく終了しようとしています。学習に生活に頑張る子供たちですが、そんな努力が認められ、形になることは本当に喜ばしいことです。3名の児童が表彰されましたが、それぞれの表彰内容のすばらしさに驚きです。

6年 國井奏碧 (全国小学生陸上競技記録会茨城県選考会 シアリックホール 第2位)

6年 内野一騎
(みんなにすすめたい一冊の本推進事業 県知事賞)

4年 野田美遙
(みんなにすすめたい一冊の本推進事業 県教育長賞)

保護者の皆様には、本校の教育活動に対しご理解とご支援を頂きましてありがとうございました。

涼しさを求めて...



「ア〜 気持ちいい〜。」そんな声が聞こえてきそうですね。連日の暑さに各教室では、備え付け2台の扇風機だけでは不足に、物置から家庭用の扇風機を出して使うなど、暑さ対策をしています。そんな暑さの中でも休み時間になると外へ飛び出す子供たち。そこで、今年は、教頭先生が、調子が悪く使用できなかった『ミスト』を直してくれました。熱中症などが今後ますます心配されます。児童のみならず保護者、地域の皆様、どうぞご自愛ください。

林業体験学習(5年)

7月14日(金) 5年生が潮来市の水郷県民の森にて「林業体験学習」を実施しました。自然観察を始め、火おこし体験等々、社会科の学習並びにキャリア教育の視点でも充実した内容で貴重な1日を過ごしました。



交通安全教室

鹿嶋警察署より講師として大沼さんをお招きし、交通安全教室を実施しました。低学年は、道路の安全な歩行と横断歩道の渡り方、高学年は、安全な自転車の乗降と運転について学習しました。夏休みに向けてとても有効な時間になりました。



上：低学年「安全な横断について」
右：高学年「自転車の運転について」



児童朝会 7/18

栽培委員会(左)は、花壇の植物の紹介を、図書委員会(右)は、おすすめ図書の紹介でした。伝える方も聞く方も立派な態度でした。



語り継ぐ 戦争の悲しいお話



7月10日(月)2,3校時に全学年対象に戦争のお話を聞きました。市内の「鹿嶋物語を語る会」の皆様による読み語りです。「ちいちゃんのかげおくり」など教科書にあるお話や「かわいそうな象」、体験談等、音楽を交えながらの語りで戦争の悲惨さや悲しさが一層深く感じられました。子供たちは、熱い中でしたが、真剣にお話に聞き入っていました。語る会の皆様、ありがとうございました。



成人教育委員会 「パステルシャインアート教室」

P T A 成人教育委員会主催の「パステルシャインアート教室」が行われました。(写真右)家庭科室にて約2時間の間、講師の荒井静恵さん(保護者)のご指導により作品づくりに取り組みました。和やかな雰囲気の中で素敵な作品が多数仕上がりました。本校HPにて作品を紹介させていただいておりますのでご覧ください。講師の荒井様、お忙しい中、本当にありがとうございました。また、成人教育委員の皆様、大変お疲れ様でした。



※波野小HPにおいて「学校だより」「校長室だより」をカラーで掲載しています。併せてご覧ください。また、校長室だよりはHP上でのみの公開となります。

文責・栗原 真紀